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https://www.100test.com/kao_ti2020/537/2021_2022_2009_E5_B9_

B4_E6_B5_B7_c65_537068.htm 琼州学院是我省琼南民族地区

唯一一所综合性本科大学，在我省高等教育布局和发展中具

有重要的特殊作用。在省“两会”上，有代表和委员共同呼

吁，为琼州学院的进一步发展提供支持，加快琼南民族地区

高等教育发展。 李爱金代表提交建议，呼吁海南省和三亚市

共建琼州学院。 据李爱金介绍，琼州学院在五指山现有3个

教学区，每个教学区的面积非常有限，总体安排5000名学生

就学相当紧张，给大规模办学带来了困难。2008年1月10日，

琼州学院三亚校区项目开工，学院迎来新的发展契机。 李爱

金指出，新校区建设不但有利于学院新一轮的更大发展，而

且还能进一步完善我省高等院校的南北布局，结束三亚市没

有独立的省属本科院校的历史，对于提高三亚市的整体文化

品位，加速三亚市的经济社会发展将发挥重要作用。 李爱金

说，目前，琼州学院面临着资金、土地、师资队伍、学科建

设等急需解决的问题。而要想在短时间内解决这些困难和问

题，实现教育部批准的2万人的办学规模，需要走省市共建这

条路。建议通过省和三亚市共建琼州学院来解决三亚校区建

设中的资金、土地、高层次教师引进和办学体制与机制等问

题。 符玉梅委员建议加大对少数民族地区少数民族干部与教

师的培养力度，为他们的发展提供较为优惠的政策；加大少

数民族研究基础的建设与研究；在琼州学院开办少数民族班

，及相关类型的培训。 更多2009年高考信息请访问：百考试

题．高考网 百考试题．高考论坛 百考试题．高考网校 100Test
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